

Documento N°	00508.00
Ingreso	C. L.
<input type="checkbox"/>	

01

Santiago, 19 de Junio de 1979

Al Ministro del Interior
Señor Sergio Fernández,
Presente.-

Señor Ministro :

Los familiares de detenidos desaparecidos en reiteradas oportunidades nos hemos dirigido a Ud. en relación con el problema que nos afecta, cual es, el de querer conocer la situación y paradero de nuestros seres queridos que se encuentran detenidos y desaparecidos.

Esta vez nos dirigimos a Ud., para poner en su conocimiento las amenazas de muerte que ha recibido la familia del detenido desaparecido José Weibel Navarrete, y el sacerdote amigo de la familia Sr. Víctor Gislain, de parte de un comando terrorista que se autodenomina "Comando Carevic", y de cuyas actividades la opinión pública ya conoce por medio de las informaciones de prensa.

Hacemos llegar a Ud. el contenido de la carta enviada, con el objeto de solicitarle una inmediata investigación de este comando terrorista, que al parecer cuenta con un adecuado nivel de información de sus víctimas, y un alto grado de organización que no ha hecho posible que los organismos de policía del país puedan colocarlo a disposición de los Tribunales de Justicia, e impedir así la consumación de hechos que atenten contra la vida e integridad física de los hombres y mujeres de este país.

Por nuestra parte, además solicitaremos al Tribunal de Justicia competente que se adopten las medidas necesarias de investigación y de protección a la vida de la familia amenazada.

Sin otro particular saludan atentamente a Ud.

pp. Agrupación de Familiares de Detenidos
Desaparecidos.

506.02
C. 1

DECLARACION PUBLICA

Los familiares de los detenidos desaparecidos nos dirigimos a todos los sectores de la comunidad nacional con el objeto de denunciar que:

- 1º.- Una de las familias de detenidos desaparecidos, la familia Weibel Navarrete y el sacerdote amigo de la familia el señor Víctor Gislain, han sido víctimas de amenazas de muerte de un comando terrorista autodenominado "Comando Carevic", los que han hecho llegar por medio de una carta enviada por correo, al domicilio particular de los afectados, la nota que contiene las amenazas e insultos y fotos de quiénes ellos señalan como sus futuras víctimas.
- 2º.- Ante la cobarde amenaza de que es objeto la familia Weibel Navarrete y el sacerdote Víctor Gislain, la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos expresa su solidaridad y adhesión a ellos, repudiando en forma enérgica estas cobardes acciones de quienes al amparo del anonimato pretenden intimidar y amedrentar a quienes se nos conoce por el largo tiempo que venimos exigiendo una respuesta por la suerte de nuestros seres queridos detenidos y desaparecidos.
- 3º.- Ante la gravedad de la situación y con el objeto de no tener que lamentar las consecuencias del actuar de este Comando terrorista, hemos decidido solicitar una inmediata investigación de parte del Ministro del Interior, con el objeto que se adopten en forma urgente las medidas necesarias que permitan enfrentar las acciones delictuales de este comando terrorista. Asimismo demandaremos de los Tribunales de Justicia la investigación correspondiente y la protección que están obligados a prestar a las personas amenazadas en su vida e integridad física.
- 4º.- Hacemos un llamado a todos los sectores de la comunidad nacional, a fin de que cada chileno se mantenga en una actitud alerta frente a las acciones terroristas de este Comando Carevic, denunciando a las autoridades responsables de las amenazas y demás actuaciones que realice este grupo.

AGRUPACION DE FAMILIARES DE DETENIDOS
DESAPARECIDOS.

Santiago, 1º de Junio de 1979.-

Documento N° 00505.00
Ingreso
c-2

506.03

DECLARACION PUBLICA

La Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos denuncia a la opinión pública :

1. Una nueva amenaza de muerte ha sido hecha llegar a miembros de nuestra Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos el pasado sábado 7 de julio. La amenaza ha re caído nuevamente en la Familia Weibel Barahona, la que, con fecha 30 de mayo pasado había recibido un primer anónimo con amenazas de muerte de parte del Comando Carevic. Esta vez, sin embargo, los autores de la intimidación se identifican como "Comando Suicida del MIR". Esta amenaza ha sido reiterada en la madrugada de hoy, a pesar de que, el mismo día, la familia denunció el hecho ante Carabineros, donde se les aseguró protección policial.--

2. Ante la reiteración de hechos de esta gravedad, que afectan también a sacerdotes, el Arzobispado de Santiago manifestó públicamente su inquietud y preocupación, solicitando a la autoridad la adopción de medidas para prevenir la concreción de las acciones terroristas del Comando Carevic.--

3. Está claro que acciones de esta naturaleza se cometen con un solo objetivo: Ocultar el asesinato de algunos de nuestros familiares en los Hornos de Lonquén y, en definitiva, inhibirnos en nuestra lucha por exigir por parte del gobierno la verdad respecto a la situación de más de 600 desaparecidos con posterioridad a su detención.--

4. Creemos que esta nueva amenaza de muerte, que se concretará dentro del plazo de 48 horas -- según lo asegura -- el Comando Terrorista -- ha sido hecha por la misma mano. Nuevamente llamamos la atención de la opinión pública sobre la impunidad con que actúa esta banda terrorista, que es la misma impunidad de que gozan quienes cometen crímenes en contra de los detenidos desaparecidos.--

Exigimos que el gobierno adopte las medidas urgentes para impedir que estas amenazas de muerte se lleven a cabo; exigimos que el gobierno dé a conocer los resultados de las investigaciones en torno a estas acciones terroristas y que aclare, de una vez y para siempre, la suerte de nuestros familiares detenidos y hechos desaparecer por sus Servicios de Seguridad.--

POR LA VIDA, POR LA PAZ, POR LA JUSTICIA

!!!! LOS ENCONTRAREMOS !!!!!

AGRUPACION DE FAMILIARES DETENIDOS DESAPARECIDOS.--

Santiago, 10 de julio de 1979.--